

Vive Claro Distrito Cultural reafirma su compromiso con la comunidad y la ciudad

Bogotá, Colombia, 25 de agosto de 2025 - El nuevo escenario cultural Vive Claro fue inaugurado con gran éxito y estamos muy orgullosos de este inicio. Al mismo tiempo, tomamos con seriedad las sugerencias que hemos recibido de la comunidad vecina: siempre se pueden mejorar aspectos operativos y técnicos para lograr una mayor armonía con el entorno. Somos conscientes de que somos los nuevos vecinos de la comunidad, y por ello asumimos la responsabilidad de adaptarnos y mantener un diálogo abierto y constructivo frente a todas las recomendaciones. Nuestros eventos cumplen con la normatividad vigente en materia de seguridad y sonido, y revisaremos nuestros protocolos para mejorar de manera continua.

Como parte de este compromiso, hemos implementado un plan de mitigación de ruido que incluye la calibración del sistema de sonido a los límites recomendados por la OMS, el uso de diseños y equipos especializados para reducir emisiones y la instalación de barreras acústicas temporales, además de monitoreos permanentes en zonas sensibles. Nuestro compromiso es ofrecer las mejores experiencias a los fans y, al mismo tiempo, convivir en equilibrio con la ciudad y sus habitantes.